

Volaris fortalece su capacidad operacional con la llegada de sus aviones 133 y 134

- *Las aeronaves estarán basadas en el AIFA y en Tijuana y fortalecerán las operaciones domésticas en destinos como Acapulco, La Paz, Mérida, San José del Cabo, Colima, Chihuahua, Tapachula, Ixtapa Zihuatanejo y San Luis Potosí.*
- *En lo que va del año, Volaris ha sumado cinco aeronaves a su flota, una de las más modernas del continente americano.*

Ciudad de México, 20 de marzo de 2024. Volaris, la aerolínea de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, anuncia la incorporación de dos aeronaves más, con las cuales suma una flota de **134** aviones y consolida su posición de liderazgo en México.

La aeronave A320XLR, matrícula XA-VVA, estará basada en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y reforzará las rutas domésticas desde esa terminal aérea a los destinos de **La Paz, Mérida, San José del Cabo y Tijuana**. Mientras que la aeronave A321XLR, matrícula XA-VUJ, estará basada en Tijuana y reforzará la operación de las rutas domésticas de este aeropuerto hacia **Acapulco, Colima, Chihuahua, Tapachula, Ixtapa Zihuatanejo y San Luis Potosí**.

“Nos sentimos muy orgullosos por la llegada de las aeronaves **133** y **134** que estarán volando desde el **AIFA y Tijuana**, fortaleciendo nuestra operación en el país, en beneficio de los Clientes que buscan las mejores alternativas y experiencias de viaje a los precios más bajos y a través de una de las flotas más modernas y ecoeficientes del continente. Con estas dos aeronaves fortaleceremos también la conectividad de estas dos importantes terminales hacia destinos donde Volaris representa la opción más accesible para poder viajar”, señaló Enrique Beltranena, Presidente y Director General de Volaris.

Las aeronaves XA-VVA y XA-VUJ, que cuentan con una capacidad para 180 y 239 personas, respectivamente, están respaldadas por la tecnología y calidad del fabricante Airbus, lo que le permite a Volaris brindar las mejores experiencias de viaje en todas sus operaciones.

Volaris tiene pactado recibir en los próximos años un total adicional de 136 aviones Airbus de la familia A320neo, lo que le permitirá continuar renovando su flota y ampliar su red de rutas nacionales e internacionales, así como impulsar su crecimiento en todos los mercados donde opera, con la distinción de los altos estándares de innovación y satisfacción al Cliente que caracterizan a la aerolínea.

Para Volaris es un honor poder brindar a cada vez más Clientes una mayor conectividad y el servicio de calidad que la ha distinguido en 18 años de operaciones, gracias a la constante búsqueda de mayor capacidad, de la mano de la mejor flota que brinda Airbus y sus aviones de última generación. Para obtener más información sobre Volaris y las rutas que ofrece, visite el sitio web: www.volaris.com

Acerca de Volaris: Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. (“Volaris” o la “Compañía”) es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. La aerolínea ofrece tarifas base bajas para estimular la demanda en el mercado, ofreciendo un amplio catálogo de productos adicionales para que cada cliente vuele únicamente con lo que necesita. Desde su



inicio de operaciones en marzo de 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a 211 y su flota de dos a 134 aeronaves. Volaris ofrece más de 436 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan 43 ciudades en México y 29 en los Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer. Volaris ha recibido el distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) por catorce años consecutivos, ingresó al Índice de Sostenibilidad del Dow Jones MILA Pacific Alliance en 2020, al S&P/BMV Total Mexico ESG Index de la Bolsa Mexicana de Valores en 2021. más información, visite: ir.volaris.com.

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Israel Álvarez | ialvarez@gcya.net | 55 4577 0826